ПАМЯТКА

об обязательном страховании гражданской ответственности владельцев (водителей) транспортных средств, въезжающих на территорию Республики Беларусь





Если все же период использования Вами транспортного средства на территории Республики Беларусь превышает срок действия договора пограничного страхования (договора международного страхования, договора страхования в рамках системы страхования Союзного государства), владелец (водитель) транспортного средства обязан заключить с белорусским страховщиком договор внутреннего страхования на весь период использования транспортного средства на данной территории, но не менее чем на 15 дней.

A

Ответственность за отсутствие договора страхования

Использование транспортного средства в дорожном движении на территории Республики Беларусь без договора обязательного страхования гражданской ответственности владельцев транспортных средств **влечет наложение штрафа** в пределах, установленных законодательством Республики Беларусь.

Белорусское бюро по транспортному страхованию

Адрес: ул. Притыцкого, 29-70 (7-й этаж), 220092, г. Минск, Республика Беларусь

Тел./факс: +375 17 209-85-00; электронная почта: office@btib.org

Веб-сайт: www.btib.org

Если Вы стали участником дорожно-транспортного происшествия, рекомендуем ознакомиться с порядком Ваших действий по ссылке:

www.btib.org/help/actions/

INFORMATION

on the compulsory civil liability insurance of the owners (drivers) of vehicles entering the territory of the Republic of Belarus





If still the period of vehicle usage on the territory of the Republic of Belarus exceeds the validity period of the frontier insurance contract (international insurance contract, insurance contract within the insurance system of the Union State), the owner (driver) of the vehicle is obliged to conclude a domestic insurance contract with the Belarusian insurer for the entire period of vehicle usage on this territory, but not less than for 15 days.

Liability for the absence of the insurance contract

The vehicle usage in road traffic on the territory of the Republic of Belarus without a contract of the compulsory civil liability insurance of vehicle owners shall entail the imposition of a fine within the limits established by the legislation of the Republic of Belarus.

Belarusian Transport Insurance Bureau

Address: Pritytskogo Str., 29-70 (7th floor), 220092, Minsk, Republic of Belarus Tel./Fax: +375 17 209-85-00; e-mail: office@btib.org

Website: www.btib.org

If you have been involved in a road-traffic accident, we recommend you to follow with the procedure by using the link: www.btib.org/en/help/actions/